

Lars Frische übernimmt die IT-Leitung bei Vergölst

Hannover, im August 2024. Seit Anfang des Monats ist Lars Frische der neue Head of IT bei der Continental Handelstochter Vergölst. Dafür kehrte er in seine Heimat Hannover zurück. Zuvor hat er für den Konzern ein IT-Hub im portugiesischen Lousado aufgebaut und geleitet.

2014 begann Lars Frische seine Laufbahn bei Continental als IT-Consultant im Competence Center Manufacturing in der IT-Abteilung des Geschäftsbereichs Conti Tires. Zuvor hatte der studierte Informatiker zehn Jahre als Softwareentwickler in einem mittelständischen Unternehmen gearbeitet und berufsbegleitend ein Aufbaustudium in BWL für Ingenieure absolviert. Vor seinem Wechsel zu Vergölst befand sich Frisches Lebensmittelpunkt in Portugal: „Vor vier Jahren bot sich mir die Chance, die Leitung des Solution Development Centers in Lousado zu übernehmen. Anschließend durfte ich vor Ort den Aufbau eines neuen IT-Hubs verantworten. Diese Aufgabe hat mir sehr viel Freude bereitet, denn Lousado ist ein dynamischer Standort mit einem starken Wachstum. Wir konnten also viele sehr gut ausgebildete und hochmotivierte Mitarbeiter für unser Team gewinnen. Für mich persönlich war auch die Nähe zum dortigen Reifenwerk ein großer Pluspunkt, da ich somit gleichzeitig viel über das Kerngeschäft des Konzerns lernen konnte“, berichtet er von seiner Entsendung.

Auch in seiner neuen Funktion als IT-Leiter der Continental Tochter erwartet Frische viel Abwechslung: „Nach meiner Zeit in der Produktion bin ich nun sehr gespannt darauf, die andere Seite des Reifengeschäfts – den Handel – kennenzulernen. An dem Aufgabengebiet reizt mich die Vielfalt und die Nähe zum Kunden. Mein Ziel ist es, meine Erfahrungen in den Bereichen Digitalisierung und Automatisierung bei Vergölst einzubringen. Ich freue mich, dass ich diese neue Aufgabe gemeinsam mit einem Team angehen kann, das in Sachen Infrastruktur und Benutzersupport sehr gut aufgestellt ist“, so Frische.

Frische berichtet als Mitglied der Vergölst Geschäftsleitung direkt an Geschäftsführerin Frauke Wieckberg. „Mit Herrn Frische konnten wir einen Kollegen mit langjähriger Fach- und Führungserfahrung für uns gewinnen. Er kennt außerdem den Konzern, die Branche und unser dynamisches Geschäftsfeld sehr gut. Ich bin mir daher sicher, dass er uns mit seiner Kompetenz und seinem Expertenwissen eine große Stütze sein wird, um den Herausforderungen unserer digitalen Arbeitswelt erfolgreich zu begegnen“, sagt sie.

Kontakt für Journalisten

Marcel Schasse

Mobil: +49 151 / 1887 2552

marcel.schasse@vergoelst.de

Links

Pressetexte und Fotos zum Download finden Sie unter

<https://vergoelst.de/presse.html>

<https://instagram.com/vergoelst/>

<https://www.facebook.com/vergoelst/>

<https://www.youtube.com/user/VergoelstReifen>

Über Vergölst

Mit einem Netzwerk von über 450 Standorten sichert Vergölst bundesweit die Mobilität der Kunden. 1926 in Aachen gegründet ist der Spezialist für Reifen und Autoservice stetig gewachsen. Seit 1974 ist Vergölst Teil der Continental AG und hat seine Zentrale in Hannover. Heute erwirtschaften rund 1.900 Mitarbeiter in ganz Deutschland einen jährlichen Umsatz von etwa 330 Millionen Euro.